

Martes 14 de agosto de 2018

“El mundo creado no es más que un pequeño paréntesis en la eternidad.”

Thomas Browne

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

19.18

Euro

21.82

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

Bajar dependencia externa en granos, foco de la próxima Sagarpa

La próxima administración tiene como principal objetivo en el campo disminuir la dependencia alimentaria de la importación de cuatro productos básicos: maíz, frijol, arroz y trigo harinero; para ello se dividirá en cinco regiones productivas el país. / En entrevista con El Economista, Víctor Villalobos Arámbula, futuro secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación en el gobierno que encabezará Andrés Manuel López Obrador (AMLO), detalló que además de los tres grandes pilares para impulsar el desarrollo sostenible del campo — incremento de la productividad, responsabilidad con el medio ambiente e inclusión de los distintos niveles de productores.

El Financiero

La ABM y Condusef discrepan sobre comisiones bancarias

Los bancos en México tienen en el cobro de las comisiones una de sus principales fuentes de ingresos, que no sólo es mayor a los países en donde operan las sedes de las principales instituciones financieras internacionales, sino también de América Latina. Para la banca, el cobro de comisiones en el país es adecuado y su comparación no es correcta, ya que se tiene un menor nivel de penetración financiera en el país con respecto a los mercados donde se ubican sus matrices. “Una comparación así, en frío, no es correcta, porque te lleva a equivocaciones”, dijo la semana pasada Marcos Martínez, presidente de la Asociación de Bancos de México.

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Repunta 3.5% el gasto de turistas mexicanos

Los turistas mexicanos incrementaron su gasto en el país con el mayor ritmo en casi nueve años. Según los indicadores de la actividad turística del Inegi, el gasto efectuado por los mexicanos que visitaron destinos turísticos del país repuntó 3.5% en el primer trimestre de 2018 con respecto a los últimos tres meses de 2017. Se trata del mayor aumento desde el tercer trimestre de 2009, cuando entonces este consumo registró un incremento de 5.8%. Los mexicanos aportan 85 centavos de cada peso que se gasta en el turismo en el país, un desembolso que encierra el costo del desplazamiento, la estancia turística, y los bienes y servicios consumidos y relacionados con el viaje.

Martes 14 de agosto de 2018

ÚLTIMOS FOLIOS:

Charla virtual.
Fiscalización Electrónica
en Latinoamérica



Código de Principios y
Mejores Prácticas de
Gobierno Corporativo.
Consejo Coordinador
Empresarial



Información de los socios
que cumplieron en
tiempo y forma con la
Manifestación de la
NRCC 2018.



NOTAS FISCALES:

INEGI / Índice Nacional
de Precios al Consumidor
del mes de julio de 2018



SHCP / Listado de
contribuyentes que
promovieron algún medio
de defensa en contra del
oficio de presunción a
que se refiere el artículo
69-B primer párrafo del
CFF o en contra de la
resolución a que se
refiere el tercer párrafo
del artículo en comento y
una vez resuelto el mismo
el órgano jurisdiccional o
administrativo dejó
insubsistente el referido
acto



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Hay muchas posibilidades de que TLCAN se firme en gobierno de Peña

Jesús Seade, integrante del equipo negociador del TLCAN por parte del próximo gobierno federal, informó que este martes viajará de nueva cuenta a Washington para continuar con las negociaciones del tratado en Estados Unidos. Tras reunirse con Andrés Manuel López Obrador en su casa de transición, Seade enfatizó que hay muchas posibilidades de que el acuerdo se firme antes de que concluya la administración del presidente Enrique Peña Nieto. "Es lo que estamos intentando y si pasa qué bueno y pues si no pasa seguimos, pero no hay gran drama al respecto", consideró.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

¿Por qué el desplome de la lira turca llevó el peso a un "hoyo"?

El peso mexicano perdió 21 centavos ayer, al cerrar en 19.17 unidades por dólar de mayoreo debido a un contagio especulativo relacionado con la inestabilidad económica en Turquía. En la jornada el tipo de cambio tocó un máximo de 19.33, nivel no visto desde el pasado 4 de julio. En ventanillas bancarias el dólar se vendió en 19.40 pesos en promedio, y se compró en 18.70 pesos. Expertos explicaron que la depreciación del peso se debió nuevamente a un efecto contagio, tras la caída que observó ahora la lira turca frente al dólar.

La Razón

razon.com.mx

Moody's ve riesgos en Pemex si modifican Reforma Energética

Petróleos Mexicanos (Pemex) sí está en riesgo crediticio para 2019 debido a las posibles modificaciones que haga el próximo gobierno de Andrés Manuel López Obrador a la Reforma Energética, lo que afectará principalmente al sector de gas y petróleo, alertó la calificadora Moody's Investors Service. "Los límites al precio de los combustibles, la necesidad de construir refinerías o modernizar las existentes, así como retrasos en las subastas de petróleo y gas con inversionistas extranjeros, pudieran interrumpir el negocio de la compañía", explicó Sandra Beltrán, analista de Moody's.

Martes 14 de agosto de 2018

CNNEXPANSION

La deuda costará al nuevo gobierno más de 700,000 mdp en 2019

El gobierno federal entrante deberá considerar en su primer presupuesto que el costo de la deuda pública absorberá más de 713,842 millones de pesos (mdp) en 2019, factor que presionará el diseño del paquete económico, mismo que deberá entregar al Congreso, antes del próximo 15 de diciembre. Este monto estimado por Hacienda para el siguiente año, representa un incremento de 66,363 mdp, en comparación al que se tiene programado erogar en 2018, tan sólo con los recursos de este aumento se podría costear por un año el Seguro Popular, de acuerdo a cifras de los Pre-criterios de Política Económica 2019, el cual sirve de base para preparar el proyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF).



Destina Gobierno 63,740 mdp en asesorías

En 2017, el Poder Ejecutivo gastó 63 mil 740 millones de pesos en servicios externos profesionales, científicos, técnicos y otros, según la Cuenta Pública. El monto incluye asesorías y consultorías en servicios legales, contabilidad, administrativos, capacitación e incluso servicios de protección y seguridad contratados por Secretarías y dependencias del Ejecutivo. La partida, catalogada como la 3300, incluye también las consultorías para programas o proyectos financiados por organismos internacionales y asesorías para operación de programas. Además suma los servicios de protección y seguridad contratados por Secretarías y dependencias del Ejecutivo.

El Sol de México

Coparmex rechaza zona franca en la frontera como propone AMLO

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) se pronunció en contra de la regularización de los autos "chocolate", porque ello agravaría la crisis en la industria automotriz mexicana donde la venta de autos ligeros bajó 8% y la de vehículos pesados se redujo 9% en el primer semestre de 2018. En su mensaje semanal, el presidente del organismo, Gustavo de Hoyos Walther, comentó que durante el último año las tres marcas con mayor presencia en México experimentaron una caída considerable en sus ventas, de 16% en el caso de Nissan; de 13.2% para General Motors y 22%, en el caso de Volkswagen.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(13/08/18)	7.75
TIIE 28 (13/08/18)	8.1050
TIIE 91 (13/08/18)	8.1318
TIIE 182 (08/08/18)	8.1961
CETES 28 (07/08/18)	7.74

Reservas internacionales (mdd)

(03/08/2018)	173,287.0
--------------	-----------

Inflación anual

(Jul. 2017-Jul. 2018, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	4.81
Inflación subyacente *	3.63

Inflación mensual

(Jul. 2018, %)	
Inflación *	0.54
Inflación subyacente *	0.29
UDIS (14/08/18)	6.055551

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Martes 14 de agosto de 2018

REUTERS MÉXICO

MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 14 de agosto

* La moneda local cotizaba en 18.98 por dólar, con un avance de 0.68 por ciento, o 13.00 centavos, frente a los 19.11 del precio referencial de Reuters del lunes. BANORTE - El dólar cede parte de la apreciación de ayer. El mejor desempeño se registra en divisas emergentes con la lira turca recuperándose a pesar de comentarios de Erdogan conservando retórica previa. BASE - Aunque el peso ha perdido terreno desde la semana pasada, de manera interna no se han dado a conocer noticias o indicadores que reduzcan la demanda de la divisa, por lo que no se descarta una recuperación del peso si se logran avances en la renegociación del TLCAN.

La Jornada

En 4 meses, 1,822 quejas contra el SAT

De abril de este año, periodo en el que se inició la declaración fiscal para personas físicas, a la primera semana de agosto, han sido interpuestas ante la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) 15 mil 290 quejas; de esas, mil 822 son en contra del Servicio de Administración Tributaria (SAT) para exigir la devolución de saldos favorables a los contribuyentes en su declaración anual de 2017. Los informes oficiales precisan que de cada cien reclamaciones presentadas, 12 son para solicitar la devolución de los saldos, que muestran un rezago respecto de años anteriores.

NOTICIEROS
Televisa

Activan programa 'Alerta de ti' contra explotación infantil en CDMX

Autoridades detectaron a 873 menores que trabajan en 614 puntos de las calles de la Ciudad de México, principalmente en las delegaciones Cuauhtémoc, Benito Juárez e Iztapalapa. Uno de los menores, víctima de explotación infantil, vende mazapanes cerca de Tepito. Solo tiene siete años de edad y aseguró que un señor que estaba cerca de él es su papá. A través del programa "Alerta de ti", la ciudadanía podrá denunciar este tipo de casos para que sean atendidos, en tiempo real, por diversas dependencias del Gobierno de la Ciudad de México y prevenir casos de explotación laboral infantil, trata de personas, abuso o abandono.

